



*Muchas  
gracias*

**POR ACORDAROS DE NOSOTROS.**

CON MUCHO CARIÑO DEL PERSONAL DE UCI COVID DEL HUAC  
PARA LOS ALUMNOS DEL INSTITUTO MENÉNDEZ PIDAL DE A CORUÑA

Muchas gracias por acordaros de  
nosotros en estos días!  
Estamos viviendo un año difícil, una  
situación complicada,  
pero entre todos conseguiremos salir!

Necesitamos un empujón  
más...nosotros estamos dispuestos,  
pero necesitamos de vuestra ayuda!!

Nos encantaría que nos pudieseis  
visitar,

que pudieseis ver lo que nosotros  
estamos viviendo todos los días y  
acercaros a la realidad...

Por eso os pedimos toda la  
responsabilidad del mundo por  
vuestra parte y por la  
de todos los que os rodean.

Un beso muy grande y  
disfrutad...pero con cabeza!!



Equipo de UCI 5 COVID  
Hospital de A Coruña